## La Acequia Mayor del Pantano elevará la cota del agua para llegar a Torrellano, Saladas y Valverde

Los regantes invertirán 100.000 euros para sacar más beneficio a los aportes hídricos que obtienen de la depuradora de Algorós - La entidad cerró el año 2016 con 44.549 euros en pérdidas

José A. Mas | 27.10.2017 | 01:21

La situación económica por la que atraviesa la Comunidad de la Acequia Mayor del Pantano, que acumula pérdidas desde hace varios años en sus cuentas, podría tener los días contados una vez que se lleve a cabo el proyecto que se ha impulsado desde la entidad, y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Elche y de Aigües d'Elx, para elevar la cota de agua a 92 metros con el fin de duplicar la superficie regable.

El proyecto, presentado en la última junta de la comunidad, supone para la entidad una **inversión** de unos 100.000 euros, que se vería



La Acequia Mayor del Pantano elevará la cota del agua para llega a Torrellano, Saladas y Valverde

Fotos de la noticia

recompensada con la venta de agua a campos de cultivos de zonas altas, donde en la actualidad no se puede servir, por falta de infraestructuras.

La intención de la comunidad es realizar la inversión a muy corto plazo, para poder empezar a vender agua a las zonas de Torrellano, Saladas y Valverde durante el año 2018. Concretamente, la intención de la Comunidad de la Acequia Mayor es suministrar recursos hídricos a los cultivos ubicados en el lado izquierdo de la carretera de Santa Pola, donde a día de hoy resulta imposible.

En la actualidad se eleva el agua hasta una cota de 22 metros, por lo que aumentar la cota hasta los 92 metros supondrá un gran avance para este colectivo de regantes, a los que en la actualidad no les salen las cuentas.

De hecho, los números de la Comunidad de la Acequia Mayor del Pantano de 2016 han vuelto a cerrarse con **pérdidas** por valor de 44.549 euros. Una cifra negativa pese a que durante el pasado año

se consiguió reducir la deuda, que en 2015 rozaba los 70.000 euros. De ahí que uno de los proyectos estrella para equilibrar los próximos ejercicios contables sea el de elevar la cota del agua, para aumentar la superficie de cultivo y poder vender más agua procedente de la depuradora de Algorós que según indicó el presidente de la comunidad, Emigdio Tormo, «cada vez es de mayor calidad, y no deja de ser una alternativa para hacer frente a episodios de sequía en los que se abandonan los campos de cultivo por falta de agua».

Otro proyecto de la entidad es la rehabilitación de la minicentral del Pantano así como la captación de recursos hídricos del trasvase Júcar-Vinalopó para mezclarlos con los de la depuradora. Tampoco se descarta solicitar agua de la depuradora de Alicante del Rincón de León, ya que existe una conducción en buen estado próxima a los partidores de la Acequia Mayor.